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INTERVIEW EXCLUSIVE

Genetec« resteraindépendant»

Le PDG etfondateur du leader

mondial de l'analyse vidéo aaccordé

une interview exclusive à En Toute

Sécurité, qui estconsacréeà la

stratégiedugroupecanadien.

PatrickHaas,

envoyéspécialàWashington (Etats-Unis)

nToute Sécurité - Genetec esttrès

implanté enAmériquedu Nord, mais

Esembleplus en retrait en Europe où le

marché estmoins porteur. Quelles sont vos

perspectives de développement?

Pierre Racz - Il estexact quel'Amérique du

Nord estnotre principal marché avec 76%

de nos venteset unecroissancede 25% en

moyenne, tandis que l'Europepèse 17%,

en haussede8,5%. Nousavons beaucoup

investi dans cette dernière région, car il

existede belles opportunités.

J'ajoute que notre rayonnementinter-

national a débuté par la France, où nos

équipes ont énormément contribué à la

philosophie de notre logiciel. Nosclients

ont également beaucoup influencé la

façon dont Geneteca élaboré notre plate-

forme etjevoudraistout particulièrement

citer Aéroportsde Paris.

Ainsi, nous sommesparticulièrement pré-

sents en France, qui abrite d'ailleurs notre

siège européen, en Grande-Bretagne et

en Scandinavie.Nous cherchons à nous

déployer en Allemagne où notre percée

n'estpas assezimportante, et dans les

pays de l'Est.

L'Asie, en fort développement,compte

pour 7% de nos ventes. Nous avonsdéci-

dé de ne pas travailler aveclesfabricants

chinois de caméras qui se livrent à des

abus de pouvoir. Nous essayons de faire

comprendre aux divers gouvernements

qu'il faut protéger les infrastructures de

leur pays.

ETS - Ces dernièresannées,vousavez

effectué desacquisitions,surtout en

Europe. Y-a-t-il d'autres projets en

cours et selonquels critères ?

P. R. - Nous avons racheté deuxsociétés

en France : Sipelia en 2010, spécialisée

dans la gestion de cartes et dix ans

plus tard Aderanet, une équipe de

développeurstrès pointue implantée

à Orléans. Nous avonségalement ac-

quis le Belge Q2C qui travaille dans la

gestion destationnement, l'Autrichien

Kiwi pour son travail dans la pixelisa-

tion d'images, le britannique Valcri qui

opère dans la prédiction de données

pour la police, mais sans oublier notre

compatrioteAutoVu dans la reconnais-

sance de plaques d'immatriculation.

Nous investissons dans des talents et la

culture d'entreprises prochede la nôtre.

Nous n'avonspasdedossierd'acquisitions

en cours.

ETS - la plateformedeGenetec se

présentecomme unifiée etcouvrant

tous les besoins de sécurité, mais il vous

manqueun pilier essentiel: la sécurité

incendie.

P.R. - C'est une activité compliquée parce

quela réglementation estnationale, voire

régionale. De plus, elle esttrès différente

de ce que nous faisons. Nous ne nous

intéresseronspasà cedomaine.

ETS - Quelles sont vos perspectives dans

lesapplications hors sécurité,comme la

gestionde files d'attente ou le parcours

optimisé des acheteursdans les magasins?

P. R. - Nous n'arrivons pas à suivre la

demandedans la sécuritépar manque de

talents. Nous ne pouvons pas tout faire

nous-mêmes. Aussi, je penseque nous

allonscentrer nosefforts sur les applica-

tions de sécurité. Hors sécurité, la marge

d'erreur des résultats estgénéralement •••
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? Securitasen période de

renégociation des contrats

? Idemia se réorganise
en trois divisions

? Everbridge racheté

par une sociétéde capital-

investissement

PierreRacz, PDG de Genetec, mise beaucoup

surl'Europe et notamment la France
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INTERVIEW EXCLUSIVE

Genetec« resteraindépendant»... (suite)

trop grande. Néanmoins,notre plateforme

estcapable de gérer cetype de question

et nous le faisons d'ailleurs pour la plus

grande satisfaction desclients qui nous

le demandent.

ETS - Créé en 1997, votre groupe a grandi

très rapidement. Il emploie plus de 2 200

salariésetcommercialisesessolutions

dans 159 pays.Aujourd'hui, Genetecserait

proche des 600 MC selon nos propres

estimations. Est-ce exact ?

P. R. - Nous necommuniquons jamais sur

nos chiffres. Je peux seulement vous dire

que, selon plusieurs étudesde marché,

nous sommesparvenus au rang de n°2

mondial des logiciels d'analyse vidéo en

2013 etque noussommesn°1 depuis 2017.

Nous étions n°10 des logiciels de gestion

du contrôle d'accès en 2016, n°8 l'année

suivante et n°2 depuis 2020. Nous étions

n°10 de la lecture de plaques d'immatricu-

lation en 2016 et n°2 depuis 2020.

ETS - Avec un de vos amis, vous détenez la

totalité des actionsdu groupe. Pensez-

vous que vous serezencoreuneentreprise

indépendante dans les cinq àdix ansqui

viennent?

P. R. - Absolument ! Ce n'est pas le

manquede capital qui freine notre crois-

sance, mais la difficulté à recruter des

cinq ansdans la lecture deplaques: ceci

talents. Nous avons perdu 2 M$ durant

n'aurait jamais étéaccepté si on avait été

coté en bourse.

Néanmoins, s'il se produisait un cas de

force majeur, nousavonspris lesdevants.

Depuis 2006, Genetec estaudité et serait

capable d'être introduit en boursedans

n'est pasdu tout, du tout d'actualité.

un délai de troisou quatremois. Mais cela

¦

La gastronomie...pourlutter contrele télétravail

Comme denombreusesentreprises high tech, Genetecest confrontéeaux aspectsnégatifs dela généralisation

du télétravail qui aboutit à une distanciation des liens entre les équipes. Pierre Racz a trouvé la solution :

recruter un chef cuisinier étoilé au guide Michelin pour le restaurant du siège de l'entreprise, baptisé « Le

cordon bleu ». Et çamarche !

« /Votre chef apour consignedenejamais cuisiner deux fois le mêmeplat. Cela afait revenir les collaborateurs

dans l'entreprise et a recréé des relations conviviales, ce gui est indispensable dans notre métier », souligne

cet ancien ingénieur de Marconi, qui est visiblement un fin gourmet, avec une préférencepour la cuisine

française et japonaise.
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